

## Erzieherin Erika Launspach feiert Jubiläum



Seit 40 Jahren ist Erika Launspach, Erzieherin im Haus des Kindes, im Öffentlichen Dienst. Aus diesem Anlass sprach Bürgermeister Hans-Dieter Schneider ihr Dank und Anerkennung für die der Allgemeinheit geleisteten treuen Dienste aus und überreichte eine entsprechende Urkunde samt Präsent.

Nach Besuch der Hauswirtschaftlichen Fachschule und der Fachschule für Kinderpflegerinnen sowie einer Ausbildung an der Sozialpädagogischen Schule in Ludwigshafen war Frau Launspach von 1972 bis 1999 bei verschiedenen evangelischen und kommunalen Einrichtungen in Ludwigshafen tätig. Seit Mai 1999 ist die Jubilarin nun im gemeindeeigenen Haus des Kindes in Mutterstadt beschäftigt. Frau Launspach engagiert sich außerdem im Personalrat der Gemeindeverwaltung.

Im Rahmen einer kleinen Feierstunde würdigte der Bürgermeister den hohen Stellenwert der Kinderbetreuung in der Gesellschaft. Nicht nur Eltern, sondern auch die nach Fachkräften suchende Wirtschaft, wünscht einen Ausbau der Betreuung. Dies verlangt vom Personal stetig höhere Anforderungen. Langjährige Erfahrungen, wie die von Frau Launspach, sind hierfür von großem Nutzen. Den guten Wünschen und Dankesworten schlossen sich die Leiterin vom Haus des Kindes Michaela Horlacher, Büroleiter Gunther Holzwarth, Fachbereichsleiter Rüdiger Geib, für die Personalverwaltung Karl Kunz und für den Personalrat Bernd Krause an.

*(Amtsblatt vom 30. August 2012)*